





錦中 学校便り第26号 令和5年11月24日 文責:校長 鈴木

# ◇ 「教育長だより」への記事掲載について

いわき市の服部教育長によるブログ「教育長だより」で、本 校2年生が体験型経済教育施設(エリム)にて学習活動(ファイ ナンスパーク)を行った際の様子が紹介されました。

ぜひご覧ください。

○掲載記事: 令和 5 年 11 月 17 日教育長だより Vol.17 『予測可能な現実のために』

○市教育委員会ホームページ URL https://www.city.iwaki.lg.jr • 命和5年11月17日 教育長だより vol.17 『予郷の能な現実のた



### ◇ 税務署からの表彰

錦中学校では、長年にわたり、3年生対象で「租税教室」を開催してき ました。今回その功績が認められ、いわき税務所長様より、感謝状をいた だきました。

租税の役割や国民の納税の義務について、今後も正しい知識の普及に努 めていきたいと思います。

# 

11月21日(火)と22日(水)の両日に、二学期の「期末テスト」が行わ れました。

- ・11月21日(火)・・・国語、技・家、理科、保体、社会
- ・11月22日(水)・・・美術、数学、音楽、英語

二学期の成績を左右するとても大切なテストです。解答用紙がわたされ 始めているようです。

結果を受け止め、しっかり復習し、今後に生かしてほしいと思います。



## ◇ 最近のピース!

最近の生活の中で子ども達が見せてくれる「ピース!」です。カメラを向けたとき、子ども達の笑顔が見られたり、 積極的に「ピース!」をしてくれると、なんとなく「ほっ」とします。









いろいろな場面で、錦中の子ども達が頑張っている姿をホームページで紹介していきます。









